

Bei der 39. JHV des SKK am 15.11.2008 stand der Neustart der Alpinen im Vordergrund.

Der langjährige Obmann Günther Stoß begrüßte alle anwesenden Mitglieder und die Gäste aus der Stadt, bei der diesjährigen Versammlung in der Turnhalle Kehlegg. Ganz besonders begrüßen konnte unser Obmann die Sportstadträtin und RSG-Präsidentin Marie-Luise Hinterauer, die neue Obfrau des SV Dornbirn, Waltraud Schwendinger, Otto Karlinger und Erich Fußenegger vom SC Mühlebach.

Nach dem Bericht des Obmannes über die Veranstaltungen des abgelaufenen Vereinjahres, kamen die einzelnen Berichte der Sportwarte.

Der Bericht der Alpinen war von einem großen Abschied gekennzeichnet, unsere langjährige Vorzeigesportlerin Mona Pexa hat aus Studiengründen (USA) ihre Rennkarriere beendet. Da Mona Pexa auf Grund ihres US-Studiums nicht anwesend sein konnte, dankte der Obmann Günther Stoß, besonders den Eltern für ihr jahrelanges Engagement und ihren Einsatz auf den Rennpisten des Landes.

Die neue Situation bedeutet für den SKK erstmals keine alpinen Rennläufer für die kommende Saison mehr zu haben. Besonders hervorgehoben wurden die Leistungen unserer Läufer bei den Stadtschimeisterschaften und als Highlighht natürlich die hervorragenden sportlichen Leistungen unseres Paradesportlers, Philipp Bonadimann.

Kurt Lenz konnte von den nordischen ebenfalls sehr gute Leistungen berichten, hier gilt es ganz besonders Johannes Lenz hervorzuheben, der mit tollen Leistungen in den ÖSV B-Kader aufgenommen wurde und sich jetzt kurz vor Beginn der neuen Wintersaison in Topform befindet. Das große Ziel von Johannes ist heuer, mit guten Leistungen im Kontinentalcup auf sich aufmerksam zu machen. Eugen Bonadimann konnte den Besuchern von einer ansteigenden Entwicklung im Fußballsport berichten, hier gilt als positive Meldung, die große Beteiligung bei den Trainingsabenden in der Birkenwiese und jetzt in der Halle.

Herta Schwendinger konnte von einer ausgezeichneten Finanzgebahrung beim SKK berichten und wurde von den Kassarevisoren für ihre vorbildliche Arbeit mit Lob und Anerkennung überhäuft und mit großem Applaus der Mitglieder bedacht.

Tobis Lenz erklärte den Mitgliedern die neuen Satzungen, die wir auf Grund des neuen Vereinsgesetzes, heuer neu gestalten und festlegen mussten. Bei den anschliessenden Neuwahlen wurde der gesamte Vorstand für die nächsten zwei Jahre wiedergewählt. Bob Jones berichtete über die Anschaffung eines neuen Rennprogrammes und war wieder mit einer tollen Powerpointpräsentation präsent, die Mitglieder konnten im Saal alles auf der Videowall live mitverfolgen.

Eine sehr gute Idee und ein beeindruckender Beitrag war der Film unserer Springergang, die am Gschwend im Winter ein richtiges Schanzeneldorado gebaut haben und mit spektakulären Sprüngen die Besucher begeistert haben. Weitere Filmbeiträge über den Sommergrandprix von

Johannes Lenz und die tollen Erfolge von Philipp Bonadimann waren ebenfalls beeindruckend. Den erfreulichsten Aspekt und Beitrag brachte dann am Schluß Simon Wohlgenannt. Der ehemalige Spitzenrennläufer und jetzige Sportstudent erklärte sich bereit eine neue alpine Renngruppe aufzubauen. Er möchte den Kindern im Alter von sechs bis zwölf Jahren mit einem abwechslungsreichen und vorallem vielseitigem Schispektrum die Freude am Schisport weitergeben, um so neue Talente für den Schisport gewinnen zu können.

Den Abschluß der somit sehr gelungenen JHV bildeten wie immer die Bilder des Jahres, weit mehr als 200 digitale Fotos wurden das ganze Jahr über gemacht, die Besucher konnte so anhand der Bilder das Vereinsjahr noch einmal Revue passieren lassen.

Bei der JHV wurden folgende Mitglieder für ihre langjährige Treue zum SKK mit Jubiläumsgeschenken geehrt:

35 Jahre: Martha Wohlgenannt, Hubert Graf und Gerhard Goripow

30 Jahre: Edith Diem, Burkhard Diem, Bernhard Diem, Christof Fuchs, Thomas Schnetzer und Michael Schwendinger

20 Jahre: Eugen Blaser, Robert Kaufmann, Tobias Lenz, Richard Rüdissler, Karl-Heinz Sonnberger und Simon Wohlgenannt

Unsere Spitzensportler Felix Greber, Carlos Reinelt, Ulrich Wohlgenannt, Johannes Lenz und Philipp Bonadimann erhielten noch einen Sportförderungsbeitrag für die kommende Wintersaison, wir wünschen allen Sportlern eine unfallfreie und erfolgreiche neue Saison.

Alle Helfer des SKK wurden vom Ausschuß für ihre Arbeit am 24.10.08 im neuen WIFI-Campus in der Wirtschaft mit einem Herbstmenü von Wolfgang Preuß und seinem Team verwöhnt. Einen schönen und gemütlicher Abend bei einem tollen Ambiente im Kreise des SKK, verbrachten 30 Helfer die vom Wirtschaftsteam bestens bedient wurden.